
 ９月定例会における文教公安常任委員会の概要  

 

◆１０月 ９日（火） 開会 午前１０時００分 

                    （休憩 午前１１時０９分～午前１１時１６分） 

           閉会 午後 ０時０３分 

◆１０月１０日（水） 開会 午前１０時００分 

          （休憩 午前１１時１５分～午前１１時２２分） 

           閉会 午後 ０時０１分 

 

（１）付託議案 

議案番号 件    名 

議第119号 平成30年度山形県一般会計補正予算（第２号）中 所管分 

議第146号 
山形県立鶴岡工業高等学校体育館改築（建築）工事請負契約の一部変更

について 

 

（２）請  願 

番号 
受 理 

年月日 
件  名 提 出 者 

紹 介 

議 員 
採 決 

42 30.9.20 

酒田光陵高等学校

工業科の再編整備

計画の見直しにつ

いて  

酒田市中町二丁目５番10号 

酒田商工会議所 

 会頭 弦巻 伸 外１名 

石黒 

森田 

星川 

継続 

 

（３）報告事項 

教育長 

・県立図書館への指定管理者制度導入の検討について 

警察本部長 

・警察官による警察学校の試験における不正行為等について 

 

（４）審査内容 

  議案の詳細について、課長及び関係参事から説明を聴取した後、議案に対す

る質疑と所管事項に関する質問を行った。 

 

（５）採  決 

  付託された２議案については、全員異議なく、いずれも原案のとおり可決す

べきものと決定した。 

 



（６）請願審査 

請願42号については、継続すべきものと全員異議なく決定した。 

 

 

（７）主に議論された項目 

 ◇地域を支える産業人材の育成及び地元への定着に向けた取組みは、教育界と 

  産業界が連携し、一体となって取り組むべきと考えるがどうか。 

  ◇今後の高校再編整備において、関係自治体や関係団体に対する説明は、より 

  丁寧に行うべきと考えるがどうか。 

 ◇警察署における留置施設の点検実施状況について。 

 ◇自転車盗難件数及び自転車防犯登録件数の状況について。 

 ◇大規模校を中心に配置されているスクールサポートスタッフについて、町村 

  部では、一人で複数校の業務を管理する職員もいる実態を踏まえ、学校や地 

  域の実情に即した配置を行うべきと考えるがどうか。 

 ◇中学校に今年度から導入された部活動指導員の配置状況について。 

 ◇今年度から実施されている「子どもベンチャーマインド育成事業」の取組状 

  況及び今後の事業展開について。 

 ◇県立学校のエアコン設置に係る検討状況について。また、早期設置に向けた 

  取組みを進めるべきと考えるがどうか。 

 ◇県立学校におけるブロック塀の撤去及び修繕に係る経費が今般、補正予算に 

  計上された経緯について。また、法制度上修繕の必要があるものについては、 

  事故の発生等を待たずに速やかに修繕すべきと考えるがどうか。 

 ◇警察官自身を守る装備の状況について。また、交番襲撃等の予期せぬ凶悪事 

  件が相次いでいる状況下では、警察官の装備について現在成し得る限りの装 

  備を施す必要があると考えるがどうか。 

 ◇逆走を原因とする交通事故が発生している現状を踏まえ、逆走防止に効果的 

  な対策について検討すべきと考えるがどうか。 


